

白鳥

～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

交通安全教室を行いました

4月24日（水）、交通安全教室を行いました。

ここ数年、天候に恵まれず、自転車の実技訓練ができていませんでした。今年こそ、何とかして自転車の実技訓練を行いたいなと思っていました。

朝、小雨がぱらつき、実施が危ぶまれたのですが、天気予報では回復傾向。まさに、天に祈る気持ちで実施を決定しました。

天気予報通り、天候は回復し、時には青空も見える天気となりました。



実際にやってみて、子供たち自身も、交差点での確認が不十分であったり、自転車での横断歩道の渡り方（自転車帯がない場合は、自転車を押して渡る）など、あまり意識していなかった交通ルールも確認できたりして、大変勉強になりました。

交通安全教室が終わった後、指導をしてくださった方に気づき等をいただくと、

- 信号のある横断歩道を渡る時はもちろん、大通りにつながる路地を横切るとき、通りに出ようとする車が時々いるので、こどもも確実な確認が必要。
 - 歩行者用信号が点滅している時でも、新たに走って渡ろうとする子供がいるようだ。次の青信号まで待つことが大切。
- 等のアドバイスをいただきました。

本年度も、交通事故0を目指していきたいと思います。

実技訓練のため、自転車をお貸しくださったご家庭の皆様、登校時間と雨が重なり、本当に自転車が必要かなど、ご心配をおかけし申し訳ありませんでした。また、ご協力ありがとうございました。

また、ご指導くださった、市の交通防災担当の方、交通安全指導員の方、神埼警察署の方、本当にありがとうございました。



警察の方からのお話の中で、マナーが出てきました。

本名はマモランバ・サガンコーター・マニャーだそうです。

「こころの木カード」を配布します

本校は、子供たちの自己肯定感を高めるため、

- ① 職員が子供のよさを賞賛する「スターシール」
- ② 学級内の友達のよさを見つける「ぼかぼかカード」
- ③ 異学年間や保護者様から子供たちの良さを見つけてもらう「こころの木カード」

「こころの木カード」

の取組があります。

本日、保護者様用の「こころの木カード」を配布しました。色画用紙1枚に6つの葉がついています。お子様が頑張っていた時やきらりと光る部分があった時等、1枚につき1つ、お子様へのメッセージとして記入し、お子様に持たせてください。提出は随時です。

ご記入いただいた「こころの木カード」は、校内の「こころの木」（南校舎2階渡り廊下入口）に掲示し、葉を茂らせていきたいと思っています。

これまでは、授業参観や体育大会などで、頑張っているお子様の姿を見つけた時に書かれている保護者の方が多かったようです。

足りなくなった場合は、新たに用紙をお渡ししますので、たくさん書かれて結構です。年度末には、すべてをファイルにして、お子様の「ほめられた・認められた思い出」としてお渡しします。



身だしなみを整えよう

千代田中学校区の生徒指導共通理解事項として合言葉「すみそよいあじ」があります。

その中の「み」身だしなみについてですが、新学期、気持ちを新たにしていく子供たちは、以下のように、身だしなみが整っている子が多いなと感じます。

- 登下校中の黄色い帽子の着用
- 上着のボタンを閉める
- シャツの裾をズボン、スカートに入れる
- 学校では名前札をつける
- 靴のかかとをふまない

服装や身だしなみが整っていると、心が安定しているなと感じます。また、上級生がきちんとしていると、下級生の良いお手本ともなります（逆の場合は悪いお手本になってしまいます）。一人ひとりの心掛けは、学校全体の安定にもつながり、子供たち全体の笑顔を守ることにともなわれます。

今後も、子供たちの「身だしなみ」について、ご配慮をお願いします。急に乱れた・だらしくなったなど、気になること等がありましたら、学校にご相談ください。

千代田中学校区

～生徒指導共通理解事項～

す	スリッパ並べ
み	身だしなみ
そ	無言掃除
よ	四か条の誓い
い	いじめ防止
あ	あいさつ
じ	時間・時刻を守る